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Alonso se compromete a "estudiar" el grado medio del conservatorio y la implicación 
de la Junta en las obras de la Torre del Homenaje

Visita del Consejero de Educación, Cultura y Deporte a nuestra localidad
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El consejero de Educación, 
Cultura y Deporte, Luciano Alonso, se comprometía el pasado lunes 
en Priego a "estudiar" dos proyectos de su competencia, 
ampliamente demandados a la Junta por el Consistorio de la 
localidad como son el inicio de los estudios de grado medio en el 
conservatorio de música y la implicación de la administración 
autonómica en la actuación de urgencia a la que ha de ser sometida 
la Torre del Homenaje del Castillo.

Ante la negativa de Alonso a realizar declaraciones al respecto, 
limitándose únicamente a indicar que estaría encantado de 
"estudiar" con la Alcaldesa, "los temas que afectan al municipio", 
fue la propia María Luisa Ceballos la que tras una breve reunión 

con el consejero en el recinto de la Fuente del Rey, enclave que visitaba Alonso con motivo de la 
conmemoración del 30 aniversario de las primeras catalogaciones de monumentos por parte del gobierno 
andaluz, confirmaba que el conservatorio y la Torre del Homenaje han sido dos de las prioridades 
trasladadas al consejero.
En declaraciones a Priego Digital, Ceballos hacía referencia a la "importancia" que tiene la colaboración de 
la Junta en la actuación prevista en la Torre del Homenaje de la fortaleza prieguense, "tanto por la urgencia 
de la intervención, ya que amenaza ruina, como por depender de la colaboración o no de la Junta la inclusión 
del proyecto en el denominado 1,5 por ciento cultural del Ministerio de Fomento ". En este sentido, la 
Alcaldesa indicaba que la aportación de la Junta ronda el 25% del total del proyecto, que alcanza una 
inversión de 500.000 euros, cantidad que en palabras de Ceballos, "puede ser viable para la Junta como así 
nos han trasladado desde Cultura".
En relación al conservatorio, la Alcaldesa ponía de relieve que una de las claves para el inicio de los estudios 
de grado medio, "está en el número de matrículas", trasladando a Luciano Alonso la "saturación" que 
presenta la Escuela Municipal de Música, lo que podría paliar en gran medida la falta de alumnos que la 
Junta argumenta para no conceder los estudios de grado medio. En este sentido, el propio consejero 
reconocía que el próximo curso, "comienza en septiembre, por lo tanto hay tiempo suficiente para estudiar y 
evaluar esta posibilidad".
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